

BAB I

PENDAHULUAN

A. Deskripsi Wilayah

Dusun Ngrandu terletak di Desa Kaliagung, Kecamatan Sentolo, Kabupaten Kulon Progo. Kecamatan Sentolo merupakan kecamatan di Kabupaten Kulon Progo terdekat dari ibu kota provinsi. Kecamatan ini berjarak 32 km dari Kota Jogja. Perjalanan dapat ditempuh selama 45-60 menit menggunakan motor atau mobil. Kecamatan Sentolo terdiri dari 8 desa, antara lain Desa Salamrejo, Desa Sentolo, Desa Kaliagung, Desa Sukoreno, Desa Srikayangan, Desa Banguncipto, Desa Tuksono, dan Desa Demangrejo.

Desa Kaliagung memiliki 12 dusun antara lain Banyuganti Lor, Kaligalang, Nglota, Kalipanten, Tegowan, Ngrandu, Banyuganti Kidul, Kleben, Kaliwilu, Jetak, Kemiri, dan Degung. Bentang alam di Desa Kaliagung berupa perbukitan. Untung menuju kesana melalui jalan yang menanjak dan menurun. Luas Dusun Ngrandu yaitu $\pm 35 \text{ ha}^2$.

Batas wilayah Dusun Ngrandu yaitu:

Utara : Dusun Kaligalang dan Dusun Banyugati Lor,
Selatan : Dusun Kaliwilu,
Barat : Dusun Tegowanu,
Timur : Dusun Banyuganti Kidul

Dusun Ngrandu terdiri dari dua Rukun Warga (RW) dan empat Rukun Tetangga (RT). Jumlah Kepala Keluarga di RT 25 sebanyak 35 kk, RT 26 sebanyak 26 kk, RT 27 sebanyak 66 kk, RT 28 sebanyak 26 kk. Ada pun mata pencaharian masyarakat di Desa Kaliagung khususnya Dusun Ngrandu adalah bertani. Selain bertani ada juga warga yang bekerja sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS). Hasil pertanian berupa palawija, seperti jagung, padi, dan singkong.

B. Rencana Pembangunan Wilayah

Berisi deskripsi singkat data rencana pembangunan wilayah (program) yang dimiliki desa dan dusun (atau cabang, ranting)

Dusun Ngrandu dalam waktu dekat akan membangun jalur menuju Bang sampah yang berada disebelah rumah kepala dusun, karena terhalang semak-semak maka untung mengangkat sampah sangat sulit dilakukan. Pembuatan jalur atau jalan menuju bang sampah ini menggunakan dana padat karya. Selain itu Dusun Ngrandu juga berencana mengecor jalan di RT 26. Rencana tersebut akan dilaksanakan sekitar bulan Maret 2017, setelah dana cair.

C. Permasalahan yang ditemukan di lokasi

Sebelum penerjunan KKN, unit harus melakukan survey lokasi KKN. Kegiatan survey di lakukan lebih dari satu kali yang pertama pada tanggal 12 Nopember 2016 dan pada 27 Nopember 2016 . Kegiatan ini bertujuan untuk

mengetahui letak lokasi, selain itu untuk mengetahui permasalahan yang terdapat di Dusun Ngrandu. Adapun permasalahan yang ditemukan di lokasi yaitu.

1. TPA di dusun Ngrandu sudah lama tidak berjalan, karena kurangnya tenaga pengajar.
2. Belum maksimalnya pengolahan hasil pertanian, khususnya jagung.
3. Masjid belum difungsikan sebagai tempat ibadah dan pusat kegiatan dusun.